

Buseck

Der TV Großen-Buseck besteht seit 100 Jahren. Auftakt zum Jubiläumsjahr war ein großer Silvesterball in der Mehrzweckhalle. Höhepunkt war das Festwochenende vom 18. bis 21. Juni.

Im Sommer stoßen Mitarbeiter einer Baufirma bei Arbeiten für das neue Bürgerhaus in Großen-Buseck im Beuerner Weg auf Mauerreste. Es handelt sich um eine mittelalterliche Wasserburg (Perch). Die Kindertagesstätte Alten-Buseck/Trohe wurde am 25. September offiziell eingeweiht. Nur sieben Monate lagen zwischen Baubeginn und Fertigstellung des „Mäuselandes“.

Am Sonntag (28. November) werden die „100 000 Weihnachtslichter“ in Trohe angeschaltet. Initiator der Aktion, die den Ort bundesweit bekannt machte, war Thomas Rühl. Von 300 Häusern waren jeden Tag nach Einbruch der Dunkelheit zirka 280 Häuser beleuchtet. Über 200 Helfer sorgten bis zum 23. Dezember für einen reibungslosen Ablauf. Die Bilanz: Über 80 000 Besucher kamen nach Trohe.